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Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas

e trinta minutos, deu-se início a reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia

do Ins4tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe

de Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A

convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 20/2022 - LUZ-

CONDE/LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins4tucional para tratar dos

seguintes pontos de pauta: Informes; Análise dos Pareceres dos Pedidos de Cadastro de

Projetos de Ensino. A reunião realizou-se por webconferência u4lizando a

ferramenta Google Meet. O Presidente cumprimentou a todos e iniciou a reunião

informando que professor David Junger da Fonseca Alves encaminhou os relatórios

referentes aos projetos de ensino de Iniciação Espor4va em Handebol e Voleibol, ofertados

no primeiro semestre le4vo de 2022. No entanto, o docente não encaminhou a lista de

frequência dos discentes que par4ciparam do projeto de voleibol. O Presidente esclareceu

que o docente foi avisado da ausência do documento em questão, mas até o momento

desta reunião não o havia enviado. O conselheiro Marcelo BoneH sugeriu que se fizesse a

análise apenas do relatório do Projeto de Handebol, que estava completo. Os demais

conselheiros acataram a sugestão. Deste modo, o Presidente procedeu a leitura do

Relatório, que foi aprovado pelo Conselho. O professor Marcelo BoneH evidenciou a

necessidade de um maior detalhamento dos relatórios e do repertório de evidencias, para

melhor compreensão das a4vidades desenvolvidas nos projetos de ensino da Ins4tuição.

Sugerindo assim, que essa discussão seja ampliada em reuniões futuras. Na sequência, a

conselheira Melissa Kuster apresentou o parecer referente a proposta do projeto de

ensino: "Letras, vozes e imagens de si e dos outros", coordenado pela docente Paula de

Almeida Silva, com a colaboração da psicóloga Taísa Fidelis do Carmo. Os relatores Melissa

Kuster e Aldo Mundim indicaram parecer favorável a proposta, destacando a necessidade

de informar aos discentes par4cipantes que a cer4ficação e o computo das horas

complementares somente acorrerá ao final do projeto, conforme IN PROEN nº 06/2018. O

Conselho Departamental aprovou o parecer. Retomando a palavra, o professor Leonardo

François apresentou o parecer, elaborado em conjunto com o professor Diego Pires, da

proposta de projeto de ensino do docente Manoel Lucas da Silva, in4tulado: "Química

fundamental para o ensino superior". Os Conselheiros acompanharam o parecer favorável

dos relatores. Ato conQnuo, a conselheira Moema de Castro relatou o parecer da proposta

do projeto de ensino: "Prá4cas de Laboratório de Mecânica dos Solos", coordenado pela



docente Camilla Rodrigues Borges, com a colaboração do tecnólogo Bruno Reni Lins. A

Conselheira destacou a necessidade de descrever melhor a dinâmica de inscrição e de

subs4tuir um dos dias indicados de a4vidade no projeto, pois será feriado municipal. O

também relator do parecer, professor Agenor de Andrade esclareceu que a docente

proponente está ciente das sugestão e fará os ajustes necessários. O conselheiro

Marcelo salientou a importância de se estabelecer melhor os critérios de seleção dos

par4cipantes nos projetos de ensino. O professor Agenor lembrou que a Instrução não

estabelece quais meios de seleção não seriam aceitos. Após breve discussão,  os Relatores

indicaram a aprovação da proposta e os Conselheiros deferiram o parecer. Nada mais

havendo a tratar, o Presidente do Conselho Departamental, professor Leonardo François

de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa

Simone Kuster,  Assistente administra4vo, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será

assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e demais Conselheiros presentes.

Luziânia, 19 de outubro de 2022.

LEONARDO FRANÇOIS DE OLIVEIRA
Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas
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